

## Pfalzen hat höchstes Durchschnittseinkommen

---

[nachrichten.it/permalink/meldung/149526/](https://www.nachrichten.it/permalink/meldung/149526/)



Südtirol liegt beim Durchschnittseinkommen italienweit an der Spitze, gleich hinter der Lombardei auf Rang zwei. Das hat das Arbeitsförderungsinstitut AFI erhoben. Innerhalb von Südtirol gibt es ebenfalls Unterschiede: An der Spitze der Gemeinden mit dem höchsten Durchschnittseinkommen liegt Pfalzen vor Bruneck und Eppan. Bozen liegt auf dem siebten Rang und hat sich seit dem Vorjahr um sechs Plätze verbessert.